
 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 9 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 1 月 18 日（木）１３：３０～１４：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

明けましておめでとうございます。今の時期一番のピークは2/1ですが、中学受験の話題が出

ています。ある記事によりますと、東京都、千葉県、神奈川県、埼玉県の一都三県で4万7千人、

16％の児童が受験するとのことです。1,2月になりますと6年生の欠席が増えてくるそうです。公

立小学校で6年生9割以上の児童が受験する小学校があり、昨年の資料によりますと、2/1に50人

のクラスが5、6人の出席者になり、授業が成り立たず違う学年と合併して授業を行ったというこ

とです。私が考えますのは、普通に学校に来ておれば普段の生活環境に慣れますし、友達がいて

お互い切磋琢磨しながら勉強していけば実力以上のものがでるのではないかと思います。また公

立の小中学校の教育力を上げなければいけないと思います。教員の増員、機器の導入などに力を

入れていけば、塾に行く必要がなくなるのではないかと思います。普通に勉強していれば高校･

大学に行けるような環境になればよいと思います。  

それでは、1月、本年初めの運営協議会を始めます。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

 ○学校の様子 

 ・長年懸案でありました日本語加配が4月から配置されることになりました。大変有り難いこと

です。日本語の十分でない児童が、一生懸命勉強しながら日本の学校に慣れていけるように

したいと思います。また、授業日数ばかりではなく、その先生がいることでの対話、保護者

の対応などが一本化できればよいと思っています。 

 ・インフルエンザの児童が増えています。1/18現在までで２クラスの学級閉鎖がありました。こ

れからも気を付けていきたいと思います。長なわとびの集会があり子どもたちはがんばって

いました。１年2組は12月の記録30回を110回に伸ばしとても喜んでいました。後日体育の研

究授業を石谷教諭が行います。 

○学校評価について 

・運営委員の皆さんに、評価・来年度へ向けての課題点などのご意見をいただきました。 

 ○講演会について 

  ・1/20(土)戸山小旧幼稚園ホールにて、講師 藤原一夫氏「生活リズムが脳育ての基本」の講演

会を行いました。ご参加申込を海城中高等学校PTAの方5名、大久保地域の方2名、西早稲田中

学校PTAの方3名、本校PTAの方17名、その他4名の方にいただきました。 

○百周年について 

  ・記念誌掲載の大浦代表と新倉さんの対談を2/1に行います。市毛教諭がコーディネートし、ま

とめていきます。 

  ・看板の設置を3月中に行います。PTAとも相談していきたいと思っていますのでよろしくお願い

します。 

○その他 

  ・1/29(月)戸山小学校にて、学校保健委員会講演 講師 ダイビーノン代表 飯田亮瑠先生 

「性別で見る多様性と人権～見えない/見せないしんどさを抱える子どもに向き合う～」を行

います。多数のご参加をお待ちしております。 
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運 営 協 議 会 だ よ り 
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《平成29年度 第10回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年2月21日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ども

たち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

 ・1/17(水)あいさつ運動を行いました。あいさつが定着しています。中高生の学生さんも気持ちよ

くあいさつしてくれます。今度は子どもたち自らからのあいさつができるとお互いの気持ちも、

より良くなると思います。マスクをして風邪、インフルエンザの予防に心掛けている様子が見ら

れました。  

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

○学習支援部  

 ◇太鼓支援  

  ・1月末から2月にかけて、新しい太鼓も導入され練習を行います。  

  ◇放課後算数教室  

・順調に行われています。習い事などの関係で参加できなくなっている子どもたちもいます。  

 講師と子どもたちの関係が深まっていて、普段の授業時などでも打ち解けスムーズな学習が

受けられているようです。  

 

(情報・ご意見) 

○2/1、2/3海城中学校の入学試験が行われます。大勢の受験者、保護者が近隣を往来いたします。

海城中学校の教員が新大久保駅から学校までの道々に立って誘導いたします。駅前交番、JR新

大久保駅の方にもご協力を要請し誘導、交通整理をお願いしています。ご迷惑をお掛けするかも

しれませんがどうぞよろしくお願いいたします。  

○子どもたちの視力の低下が心配されているようです。  

○1/7(日)新宿区青少年団体  新春祝賀パレードが開催され、大久保未来組が参加しました。式典を

花園小学校で行い、新宿通り(「伊勢丹前」から「アルタ前」)をパレードしました。戸山小学校

から1名のお子さんが参加されました。  

○区立中学校離れが問題になっています。中学受験をされるお子さんが増えたことを実感します。  

○成人式での着付け詐欺事件では、新成人の方の一生に一度の取り戻せない大切な日、ご家族の想

いのこもった記念事に対して、許せない気持ちとつらい思いをされた新成人の方へエールを贈り

たい気持ちです。  

○早寝早起き、栄養のあるものを摂らせて、残りの3学期を元気に過ごせるよう親としての務めを

果たしていきたいと思います。  

○成人式について、新宿区の新成人の46％が外国籍の方だそうです。留学生などの増加が影響して

いるとのことですが、グローバル時代といわれる今後、多文化の子どもたちと過ごす経験が持て

る戸山小の子どもたちは、たくましさが育ち後の核となり、今後の成長にいい影響があることを

感じます。戸山小に日本語加配の配置がされることになり、とてもうれしく思います。しかし、

まだまだ声を上げていく必要はあるのではないかと思います。  

○警察からの依頼で、日本の風習を学びたいというイスラム教徒8名の方と地域の夜警を行いまし

た。楽しかったです。外国の方との交流も大切だと思いました。  

○学校の教員の方の負担を減らしていただきたいです。子どもたちと接する時間が増えるように。  

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

熊木陽一郎     日本ラグビーフットボール協会  川本亜希子 PTA副会長  

山崎涼二      校長              新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


